

CeBIT 2017

brain-SCC hat Portale im Fokus

[15.03.2017] Die Umsetzung von Verwaltungs-, Geo- und Serviceportalen rückt brain-SCC in den Mittelpunkt seines CeBIT-Auftritts (20.-24. März 2017, Hannover).

Der IT- und Mediendienstleister brain-SCC präsentiert auf dem Databund-Gemeinschaftsstand auf der CeBIT (Halle 7, Stand B62) Produkte und Dienstleistungen speziell für die öffentliche Verwaltung. Dabei rückt das Unternehmen die Umsetzung von Verwaltungs-, Geo- und Serviceportalen in den Mittelpunkt. Das hauseigene brain-GeoCMS stellt nach Firmenangaben verschiedene Module wie die Bürgerauskunft, Formulare, einen Geodaten-Viewer und ein Ratsinformationssystem zur Verfügung. Nach dem Prinzip Alles in einem System enthalte es leistungsfähige Komponenten aus Portalmodulen, Servicemodulen, Geomodulen und App-Modulen.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, brain-SCC, CeBIT 2017